

Le numéro du 3 août 1912 de *Paris Médical*, publié par le professeur GILBERT à la librairie J.-B. Baillière et fils, 19, rue Haute-fenille, à Paris, est entièrement consacré au *Maladies infectieuses*.

Voici le sommaire :

Les Maladies infectieuses et l'Hygiène en 1912 (*Revue annuelle*), par le Dr DOPTER, professeur agrégé à l'École du Val-de-Grâce. — La Sérothérapie anticharbonneuse, par le Dr M. AYNARD, préparateur à l'Institut Pasteur. — La Méningite à pneumocoques, par le Dr LAFFORGUE, professeur agrégé à l'École du Val-de-Grâce. — La Pancréatite ourlienne, par le Dr Victor RAYMOND. — La réaction de l'Antigène, par MM. Robert DEBRÉ et Jean PARAF. — La Dysenterie bacillaire à Casablanca et son traitement par le sérum antidysentérique, par les Drs GRALL et HORNUS. — Epuration des eaux d'alimentation publique par les composés oxychlorés, par les Drs DOPTER et ROUQUETTE. — ACTUALITÉS MÉDICALES. — SOCIÉTÉS SAVANTES. — *Libres propos*. — *Chronique scientifique* : Comment on prépare les sérums thérapeutiques, par le Dr DOPTER. — *Hygiène appliquée*. — *La médecine rétrospective*. — *Variétés*. — *Médecine littéraire*. — *La médecine humoristique*. — *Diététique*. — *Désinfection des vêtements*. — *Revue de la Presse française et étrangère*. — *Chronique des Livres*. — *Nouvelles*. — *La vie médicale*. — *Cours*. — *Instruments nouveaux*.

(Envoi franco de ce numéro de 100 pages in-4 avec figures contre 1 fr. en timbres-poste de tous pays).

SUPPLEMENT

PREPAREZ LES BEBES A RESISTER AUX CHALEURS

Durant le mois de chaleurs il convient que le médecin se remémore les enfants qu'il a sous ses soins surtout ceux qui sont nourris à la bouteille en recommandant un traitement qui puisse tonifier ceux dont la nutrition est mauvaise. Ils pourront alors passer les mois d'été dans les meilleures conditions possibles et mieux supporter la dépression causée par les grandes chaleurs ou lutter contre les crises de la diarrhée de la saison chaude.

Le soin de l'alimentation est une question primordiale et les détails de la nourriture doivent être bien surveillés et réglés. Mais ce n'est pas tout. Plusieurs bébés nourris à la bouteille ont un